

NACIONALES LUNES 8 DE MAYO DEL 2017 A LAS 09:41

Voluntarias japonesas dan lección en Quiché

Por: Ángel García

Además de hacer su voluntariado en varias instituciones de Guatemala, como parte de la Cooperación Internacional del Japón en Guatemala (JICA), dos jóvenes de ese país se dedicaron a recoger la basura de las calles de Santa Cruz del Quiché.

Un vecino de esa localidad compartió las fotografías de la acción de las jóvenes en el canal 4 de esa localidad.

“Qué vergüenza, tiene que venir gente de otros países a limpiar la suciedad que hace la misma gente de acá”, expresó un usuario en Facebook.



Foto cortesía Canal 4 de Quiché

Muchos criticaron la falta de acción de las autoridades municipales por mantener el ornato de la cabecera departamental y la mala actitud de las personas que lanzan basura en las calles.

Los vecinos de Quiché identificaron rápidamente a una de las voluntarios y elogiaron a ha Ami Suzuki, por su labor.